

VOILA !!!! La première étape de notre projet ERASMUS qui se concrétise : les élèves sont prêtes à s'envoler pour la Belgique Les 8 élèves de Tassp avec un professeur iront ensuite de Bruxelles à Anvers (Antwerpen) tandis que les 4 T SPVL se rendront à Liège avec un autre professeur . L'aboutissement de ce projet ,qui a permis l'attribution de bourses par l'Agence ERASMUS +,est le résultat d'un travail d'équipe mené sur presque 18 mois au sein de notre lycée, et l'implication de deux établissements Belges : le lycée JEAN BOETS de Liège et le lycée LAMORINIERE d'Anvers . Nous avons mis en place avec eux un partenariat qui nous permet d'accompagner réciproquement les élèves dans leur mobilité à l'étranger.

Cette mobilité (de 4 semaines pour nos élèves d'ASSP et SPVL) va leur permettre de découvrir d'autres pratiques professionnelles, de développer leurs compétences linguistiques et de découvrir un pays européen.

-Le séjour va débuter par leur installation dimanche soir 3 mars dans leur lieu d'hébergement.

Lundi sera consacré à la visite des différentes structures d'accueil, et à la rencontre de leurs tuteurs qui leur donneront toutes les informations pratiques nécessaires à leur prise de fonction. Cette visite se fera en compagnie de trois professeurs belges qui les guideront et nous pouvons les remercier pour leur disponibilité car en Belgique c'est la période des vacances.

-Les élèves de Liège sont positionnées dans une structure qui propose un accueil de jour aux personnes avec handicap moteur et/ou mental, elles devront dans le cadre du baccalauréat mener un projet à destination de ce public.

-Les élèves d'Anvers sont réparties dans différentes structures d'accueil de personnes âgées : 2 élèves seront à Anvers, deux autres à Zoersel et 4 à Edegem , villes proches d'Anvers

Mardi matin ce sera une autre étape avec l'immersion totale en milieu professionnel

